

**Empresarios**

No somos marcianos, somos personas que arriesgamos

**Situación actual**

O se toman medidas, o no salimos del túnel en el que estamos

**Decisiones**

Las tomadas en mayo han permitido no arrastrarnos

**Nuevo Gobierno**

Entendemos que se le ha votado para que tome decisiones

**Miedo**

Hay que perderlo a ser empresario, a crear, a innovar

**Respecto al mercado de trabajo, ¿considera que la reforma laboral debería plantearse de forma inmediata o primero deberían abordarse otras medidas?**

O se toman las medidas, por ejemplo en el ámbito laboral, o no salimos del túnel en el que estamos. De ahí que estemos tardando tanto en avanzar.

**Por tanto, considera que en el momento en el que nos encontramos, ¿lo mejor es tomar decisiones arriesgadas, y quizás más impopulares, o cree que sería más conveniente adoptar medidas algo más cautelosas?**

Es el momento de tomar decisiones, sin más calificativos. Se tomaron unas pocas en mayo y nos ha facilitado un colchón de seguridad para no arrastrarnos, como ha ocurrido con Italia. Entendemos que se ha votado para que el nuevo Gobierno tome decisiones.

**Descendiendo al ámbito más cercano, en Castilla-La Mancha una de las primeras medidas puestas en marcha por el nuevo Ejecutivo autonómico ha sido la Ley de Emprendedores. ¿Qué papel cree que va a jugar a la hora de recuperar el tejido empresarial?**

Hemos valorado positivamente que nuestra región impulse una Ley con la palabra emprendedor. Esto ya reconoce que necesitamos la figura del empresario para sacar adelante. Ahora tenemos que ver cómo se desarrolla esta Ley para que se generen vocaciones empresariales y se ayude a quienes ya son empresarios.

**Precisamente entre los jóvenes, y especialmente entre los universitarios, es complicado hoy en día encontrar esa vocación emprendedora. ¿Cómo cree que se debería potenciar ese interés por el emprendimiento, precisamente en estos jóvenes con formación universitaria?**

Empresario es sinónimo de riesgo y nuestra sociedad es más bien inmovilista. Es un error porque nadie tiene el trabajo asegurado, ni empresarios ni trabajadores. Aunque tengamos 5 millones de desempleados

y que previsiblemente no vaya a haber empleo público, los universitarios deben plantearse que España les necesita más que nunca. Y los necesitamos como empresarios. Nosotros impulsamos las vocaciones emprendedoras en la Universidad, a través de Obem y con jornadas constantes.

**En la provincia de Toledo, el sector de la construcción ha jugado en los últimos años un papel muy destacado en el desarrollo económico. ¿En qué línea de avanzar el cambio del modelo productivo?**

El cambio de modelo no se dará de la noche a la mañana. En todo país la construcción es una de las bases sobre las que se sustenta la economía. Aquí había una sobreexposición porque en los últimos diez años aparecieron muchas personas que vieron la oportunidad de enriquecerse de manera rápida. Pero no ha sido sí, y ahora nos dedicamos a la construcción quienes siempre hemos estado en este sector. En cualquier caso en la provincia de Toledo hay un gran variedad de sectores, como el del calzado, muebles, puertas, molduras, aeronáutica, energía solar, turismo, estructuras metálicas, algo de textil, cerámica industrial, cerámica artística, agricultura, ganadería, y comercio. No todas las provincias se apoyan en tantos sectores de actividad económica. Gracias a estos sectores emergemos de la crisis con menos dificultades que en otras provincias, lógicamente si la situación mejora.

**¿Siente miedo el empresario?**

Pues es evidente: sin iniciativa privada no hay desarrollo. Tenemos que perder el miedo a ser empresario autónomo, a crear, a innovar. Es arriesgado pero también lo es si eres trabajador. Nadie tiene asegurado nada en el ámbito económico y laboral. Fedeto apoyará a todos los empresarios que lo necesiten en cualquier faceta del ámbito empresarial. Cada día crecemos en nuevos servicios. Fedeto es una maquinaria que no para de innovar en beneficio de los empresarios.

”

**Reformas**

“Es necesario tener una carta de navegación, unas reformas que aún no se han configurado”

**Ley Emprendedores**

“El echo de que se impulse una ley con la palabra emprendedor, ya reconoce su figura”

